

Fecha: 22-01-2026  
 Medio: El Mercurio  
 Supl.: El Mercurio - Innovacion  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Churu Meal Topper, el primer alimento completo y balanceado de Inaba

Pág. : 3  
 Cm2: 826,2  
 VPE: \$ 10.852.490

Tiraje: 126.654  
 Lectoría: 320.543  
 Favorabilidad:  No Definida



DEL ÉXITO DE LOS SNACKS A LA ALIMENTACIÓN COMPLETA:

## Churu Meal Topper, el primer alimento completo y balanceado de Inaba

Entre las innovaciones constantes de Inaba, la más reciente es el recién llegado a Chile Churu Meal Topper, alimento con textura de puré cremoso y delicioso.



**P**uede incorporarse como menú principal o bien complementar con el plato habitual de las mascotas, ofreciendo nutrientes adicionales, como vitaminas A, E y D, y Té Verde, rico en antioxidantes y que ayuda a disminuir el olor fecal. Así es Churu Meal Topper, el primer alimento completo y balanceado de Inaba para perros y gatos.

Al igual que los snacks saludables Churu, una de las características más destacadas de este puré cremoso único y original es que se trata de un producto 85% más húmedo que los snacks secos tradicionales, por lo que hidrata a las mascotas, además de poseer la mitad de las calorías.

Sus fórmulas, especialmente diseñadas para perros y gatos, son sin sal añadida en ambos casos, y están compuestas por alimentos 100% naturales, como pollo, atún, salmón, vieira, queso, ternera y calabaza. El alimento es tan saludable

que incluso si por error un gato consumiera un producto para perro o viceversa, no habría consecuencias. Lo mismo ocurre con las personas, ya que es un alimento 100% de grado humano.

En el caso de los gatos, Churu Meal Topper ayuda a aumentar la ingesta de agua, en una especie que habitualmente evita hidratarse, por lo que esta fórmula es un excelente método preventivo para las enfermedades renales, muy comunes en felinos.

En perros, el consumo de comida líquida resulta no solo más fácil de digerir, sino que también es perfecto para aquellos que poseen estómagos sensibles o que tienen dificultad para masticar debido a problemas dentales.

"Tanto en sus versiones para perro como gato, Churu Meal Topper es un alimento completo y balanceado, bajo en calorías, sin cereales, conservantes ni colorantes artificiales y elaborado con carnes y vegetales auténticos, logrando una mayor eficiencia digestiva en comparación con los alimentos secos que utilizan harinas de carne. Además, es un producto de grado humano. Es decir, si una persona por error consumiera un tubo, no habría inconveniente de ningún tipo", puntualiza Axel Haleby, médico veterinario y gerente general de Inaba Chile.

### INABA, UNA HISTORIA DE INNOVACIÓN

Nacida en Japón, Inaba es una empresa profundamente arraigada en una tradición familiar de excelencia que ha continuado por varias generaciones, logrando con éxito estar presente en más de 80 países. La máxima preocupación por la alimentación de mascotas proviene de su ADN, ya que comenzó en 1805 en el mercado de alimentos para humanos, y en 1958 inició la producción para gatos, exportándolos a Estados Unidos.

Luego, en 1989, Inaba creó la marca Ciao, la que sería su división de alimentos para mascotas. Finalmente, en 2012 lanzó su producto estrella y por el que la marca ha causado furor global: Churu, un snack húmedo y saludable, único, que hace enloquecer a perros y gatos, logrando no solo fortalecer los vínculos entre las personas y sus mascotas, sino establecer nuevos límites en cuanto a originalidad.

La presencia de Inaba en Chile data de siete años, respondiendo a una creciente necesidad de las personas que ante todo son extremadamente responsables y exigentes, y buscan para sus mascotas snacks y alimentos completos de máxima calidad.

"Chile es un mercado muy importante para Inaba y extremadamente exigente, con regulaciones muy específicas en cuanto a la tenencia responsable de mascotas y con hogares muy dispuestos a darles lo mejor. En ese sentido, es un país muy atractivo y desafiante, y que coincide muy bien con nuestro gran propósito, que es entregar máxima calidad, tradición, innovación y momentos inolvidables a perros, gatos y sus familias", asegura Axel Haleby, médico veterinario y gerente general de Inaba Chile.

